
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neuenkirchen vom 18.08.2020 ()

Top 10 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Peter Hempel-Idziak fragt nach, warum die Leitplanken im Wald entfernt 
wurden. – Der Pflegeaufwand ist zu groß laut dem Landkreis.
Als weiteres teilt er mit, dass viele Einwohner mit der Müllsituation beim Gutshaus 
unzufrieden sind. Der Müllberg liegt schon sehr lange auf dem Land von Herrn 
Albrecht. – Herr Wiskow hat Herrn Klann eine Frist bis Anfang September gesetzt 
um den Müll zu beseitigen. 

Herr Pertzsch spricht wieder den schlechten Zustand der Kreisstraße zwischen 
Neuenkirchen und Ihlenfeld an. Dies wird immer mehr zur Unfallquelle. – Das Amt 
soll den Landkreis dazu anschreiben.

Der 20.10.2020; 17 Uhr in der Feuerwehr Ihlenfeld wird als Termin für die 
Vorstellung der Brandschutzbedarfsplanung festgelegt. 
    

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022
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